



Perpetuus Silanus II

Der wundersame Springbrunnen



Perpetuus Silanus II

Wir schreiben das Jahr 43 n.Chr. An der weltberühmten Bibliothek von Alexandria tüftelt der Universalgelehrte Heron an einer raffinierten Apparatur, um die Herrscher des römischen Reiches für die Wissenschaft zu begeistern. Er präsentiert eine von magischer Kraft angetriebene und scheinbar endlos sprudelnde Wasserfontäne, die sich sogleich grosser Beliebtheit erfreut.

Mit der Zeit verliert sich die Spur dieses physikalischen Wunderwerks im Dunkel der Geschichte, um im Jahr 2014 als Perpetuus Silanus I wieder ans Licht zu treten. Seitdem hat sich der Brunnen visuell und technisch weiter gewandelt, um den Betrachter auf noch ausgeklügeltere Weise zu fesseln.

Auf der lebendig geschliffenen Oberfläche aus edlem Stahl spiegelt sich die Landschaft und tanzt frech das Sonnenlicht. Die Fontäne steigt als feiner, glänzender Strahl empor, teilt sich vielfach und wird in der Schale mit sphärischem Klang wieder aufgefangen.

Ist das Wasserspiel nach etwa eineinhalb Stunden vorbei, dreht man einfach – gleich einer Sanduhr – die Kugeln und der Zauber beginnt von neuem.

Der Perpetuus Silanus II benötigt keinerlei Strom- oder Wasseranschluss. Dadurch kann der Brunnen auch in Innenräumen jung wie alt mit seinem Wasserspiel begeistern.

Perpetuus Silanus II

Entstehungsjahr: 2016

Höhe: 150cm

Durchmesser Brunnenschale: 60cm

Gewicht: 30kg

Material: hochwertiger Edelstahl, witterungsbeständig

Herstellung: Handarbeit in eigener Manufaktur

Antrieb: physikalisches Prinzip nach Heron von Alexandria,
funktioniert ohne weitere Energiezufuhr

Einsatzort: Innenräume sowie Gärten und Terrassen

Auflage: Kleinstserie, jeder Brunnen ist nummeriert und signiert

Künstler: Benedikt Kammermann, Uetikon am See

Bei Nacht mit beleuchtetem Wasserstrahl



Die tanzenden Tropfen des Wasserspiels



Jeder Brunnen ist nummeriert und signiert



Durch Drehen der Kugeln beginnt das Spiel neu